
An den Vorsitzenden der  20.11.2020 
Gemeindevertretung Niedernhausen  
Herrn L. Metternich  
  

  

   

 

 

Anfrage an den Gemeindevorstand: 
Sachstand „Öffnung von Einbahnstraßen“ 

Die Gemeindevertretung hat am 05.02.2020 mit großer Mehrheit eine Prüfung der Öffnung von 
Einbahnstraßen für Fahrräder beschlossen. Der Gemeindevertretung soll ein entsprechender Bericht 
vorgelegt werden. 

 

Dazu folgende Fragen: 

1. Wie ist der Sachstand dieser Prüfung und wann wird der Bericht vorgelegt? 

2. Wurde die Bahnhofstraße in die Prüfung einbezogen und gibt es dazu ggf. schon ein Ergebnis? 

3. Wird auch die als Test als Einbahnstraße eingerichtete Platterstraße mit untersucht und gibt es dazu 
ggf. schon ein Ergebnis? 

 

 

Für die Fraktion 

 

Stefan Hauf 

Fraktionsvorsitzender 

Stefan Hauf 
Lenzhahner Weg 14b 
65527 Niedernhausen 
Tel. (06127)967015 
familiehauf@gmx.de 


